FUSSBALL 1. MANNSCHAFT



SPIEL VOM 5.8.2007 AUFSTELLUNG: TSV Hohenfels – ASV Undorf 1:4 (0:1)



EINGEWECHSELT:

M. Sammüller für M.Mühlbauer, M. Traidl für D. Subasic, Martin Kaufmann für F. Alkofer

TORE: Florian Alkofer (3). Andi Bauer

SPIELBERICHT:

Im ersten Punktspiel der neuen Saison musste unsere Mannschaft in Hohenfels antreten. Von Anfang an konnte der Gegner unter Druck gesetzt werden. Schon nach sechs Minuten hätte Michael Meyer das 1:0 erzielen müssen, vergab jedoch kläglich. Nachdem weitere Chancen vergeben wurde dauerte es bis zur 35. Spielminute als sich der aufgerückte Libero Mario Steger schön am rechten Flügel durchsetzen konnte, den Ball nach innen spielte und Florian Alkofer den Ball nur noch zur längst verdienten Führung über die Linie drücken brauchte. Das 2:0 schoss ebenfalls Alkofer nach einem steilen Anspiel von Michael Mühlbauer. Wie aus heiterem Himmel gelang Hohenfels kurz darauf der Anschlusstreffer. Robert Eichenseher und Mario Steger sahen in die Sonne, es fehlte die Abstimmung und der Gegner verkürzte auf 1:2. Das erlösende dritte Tor schoss Andi Bauer und Flo Alkofer setzte mit seinem dritten Treffer den Schlusspunkt. Das Ergebnis stimmt, ansonsten sollte man das Spiel aber schnell vergessen. Während der gesamten Spieldauer fand unsere Mannschaft nicht zu ihrem Spiel. Überhastete Aktionen, Abspielfehler und null Spielaufbau zeigten, dass die Nervosität vor dem ersten Spiel doch erwartet. Gegenüber den ordentlichen größer als Leistungen Vorbereitungsspielen war die Elf nicht mehr zu erkennen. Drei Punkte - abhaken vergessen und besser machen ist das Fazit.